
令和5年10月23日（月）9時56分 ～ 10時32分
全員協議会室
七田満男 議長
中村 聡、土屋克之、西尾雄次、七田満男、磯貝幸博、川口正己、生田勇
人、恩道正博、北川悦子、清水文雄、中川 達、南 守雄
西尾雄次、夷藤 満
（なし）
（報道機関）
川口 町長、上出 副町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 総務部担当部
長、助田 町民福祉部長、中川 町民福祉担当部長、上前 都市整備部長、宮本
都市整備部担当部長、神農 都市整備部担当部長、重島 消防長、上出 教育部
長、山田 総務課長、北 財政課長
堀川 議会事務局長、川端 事務局次長兼参事、中村 書記

（１）各常任委員会委員長報告
・

（２）その他
【委員】

公園や林帯の松の木の剪定について
【説明員】

公園では、木の剪定・芯を取る作業をしている。大根布児童公園、アカシア
大通りパーク、向粟崎都市緑地で順次作業を予定している。林帯遊歩道につ
いても、計画に基づき順次作業を行っていきたい。

【委員】
学校施設周辺の樹木剪定も必要だ。

【説明員】
計画の見直しも含め強化してまいりたい。

【委員】
文教委員会で議論のあった、向粟崎小学校出規模改修工事（契約：JV）
について。
下請けに町内業者があまり入っていない。JVとの契約の意義はあるの
か。

Ｒ5.10.23 全員協議会（要旨）

全員協議会 会議録（要旨）

開 催 日 時
開 催 場 所
出 席 委 員

欠 席 委 員
オ ブ ザ ー バ ー
傍 聴 者
説 明 員

事 務 局 ・ 書 記

議 件

10月16日に開催された、総務産業建設常任委員会並びに文教福祉常任委員会に
ついて、各委員長より報告。
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【説明員】
地元業者育成のため。業者からは、勉強になっていると聞いている。

◎ 今回の契約の状況等について、総務常任委員会で審議することとする。

（以上）
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